



SOUTHWEST AREA INCIDENT MANAGEMENT TEAM TEAM 2 – Dave Bales – COMANDANTE DE INCIDENTE



Incendios de Hermits Peak y Calf Canyon 8 de mayo de 2022, actualización diaria, 09:00AM

Acres: 176,273 acres - **Contención** 21% - **Total de personal:** 1,535

Fecha de inicio: Hermits Peak: 6 de abril, 2022; Calf Canyon: 19 de abril, 2022

Causa: Hermits Peak: brasas escapando fuera del fuego prescrito; Calf Canyon: Bajo investigación

Ubicación: Situado cerca del Cañón de Gallinas **Combustibles:** Coníferas mezclado pesadas, pino ponderosa, matorral y hierba

Lo más destacado: Ayer comenzó un aviso de bandera roja, que se prolongó durante la noche, y continúa hoy y hasta esta noche. También se ha emitido un aviso de viento fuerte hasta el lunes, lo que ha provocado un comportamiento muy activo del fuego en algunas zonas. Antes de este evento de viento, los bomberos pusieron muchas medidas de control para detener y controlar el fuego y continúan haciéndolo. Estas medidas de control se están manteniendo en algunas zonas, pero el viento las está poniendo a prueba en otras. Los aviones scooper y los helicópteros de tipo 1 pudieron volar ayer más tiempo del previsto, lo que ayudó a los esfuerzos en tierra. Hoy los recursos aéreos ayudarán si pueden, pero se espera que los vientos los mantengan en tierra la mayor parte del día. Los grupos de protección de estructuras han realizado un inmenso trabajo en las comunidades y alrededor de las casas y otras estructuras. Este trabajo ayuda a mitigar los riesgos para las propiedades a medida que los incendios avanzan. Los bomberos seguirán luchando contra el fuego y protegiendo las casas mientras sea seguro. Como respaldo, se han construido, y se siguen construyendo, líneas de contingencia más alejadas del incendio en previsión de posibles movimientos. Por favor, tenga mucho cuidado de no iniciar nuevos incendios, ya que esto podría poner a los bomberos en peligro adicional y llevarlos lejos de la lucha contra este incendio. **San Miguel and Mora County Sheriff piden a los residentes que se mantengan en alerta por los cambios en los estados de evacuación y los cierres de carreteras.**

Operaciones: Los bomberos trabajaron duro para proteger las casas y otros valores cerca de las comunidades de Goat Hills, Mineral Hills y Blue Hills ayer, la zona más activa del incendio. Esta zona es una alta prioridad hoy. Durante la noche, las cuadrillas aplicaron más medidas de protección para contenerlo y buscarán estrategias adicionales hoy. El fuego se volvió más activo en la zona silvestre ayer, pero los aviones que continúan suministrando agua, llegaron temprano para ayudar a controlarlo. Los vientos fueron favorables en las elevaciones más altas de la zona silvestre hasta Enchanted Lake, lo que resultó en poco movimiento incluso en los combustibles pesados. En las zonas pobladas en el lado occidental, los bomberos ayudarán a dirigir el fuego alrededor de las casas y otros valores. Cerca de Cleveland, los vientos han sido favorables del norte al noroeste, ganando tiempo para trabajar a lo largo de 518, 121, 434, y 442 para obtener más medidas de protección de la estructura y las líneas de dozer adicionales en. El lado este del fuego de Ledoux a Las Tusas está siendo monitoreado y patrullado, lo que significa que las cuadrillas están observando las cosas, limpiando los puntos calientes, y abordando los problemas. Alrededor de Montezuma y en el corredor de Gallinas, sigue habiendo una presencia de protección de la estructura, y las cosas se ven bien. Los puntos interiores aparecieron en todo el interior pero no fueron líneas amenazantes. Aunque hubo incendios en árboles dentro del perímetro de Las Vegas, las líneas se mantienen.



Evacuaciones: Escanee el código QR para ver el último mapa de evacuación o visite el mapa de [ArcGIS Map](#). **Las comunidades de Cinder Road y Camp Luna han bajado de categoría y se encuentran en estado de alerta (SET).** Es imperativo respetar los cierres y seguir las órdenes de evacuación. Por favor, siga las páginas de Facebook del San Miguel and Mora County Sheriff para las últimas actualizaciones en <https://www.facebook.com/smcso.nm> <https://www.facebook.com/moracountysheriffoffice>.

El tiempo: Los vientos serán más fuertes hoy que ayer. En el extremo sur, los vientos serán del suroeste al oeste de 30 a 35 mph con rachas de viento 50 a 55. En el valle del río Mora, los vientos serán del oeste al noroeste de 15 a 20 mph con rachas de viento de 30 a 35. Las temperaturas máximas serán de 60 a 80 grados. Los valores mínimos de humedad relativa serán del 5 al 11%.

Restricciones: La orden de cierre del Santa Fe National Forest incluye todo el distrito de Pecos/Las Vegas Ranger. Se han implementado restricciones de incendios de etapa 2 en todo el bosque. La orden de cierre completa y el mapa están disponibles en www.fs.usda.gov/detail/santafe/alerts-notices/?cid=stelprd3802009.

Humo: Un mapa de humo interactivo en <https://fire.airnow.gov/> le permite acercarse a su zona para ver las últimas condiciones de humo.

Información sobre futuros incendios: El horario de la oficina de información sobre el incendio de Calf Canyon y Hermit Peak es de 8:00 AM a 8:00 PM. El número de teléfono para información sobre el incendio es 505-356-2636. La dirección de correo electrónico es 2022.calfcanyon@firenet.gov. La información futura sobre el incendio se seguirá publicando en [Incweb](#), el [SFNF Facebook](#) y el [Twitter](#) del SFNF, el [SFNF website](#), y el [New Mexico Fire Information website](#).